
RENCONTRE AVEC LE CHEF RAONI 

 

Nous avons rencontré le chef Raoni. 

C'est comme un rêve d'enfant. 

Après la rencontre, j'ai signé une pétition sur internet pour 
demander l'abandon définitif du projet de barrage. 

Je voulais être bien gentil et agir pour arrêter la déforestation. 

Une petite partie de la forêt est en danger. Celle-ci n'est pas contrôlée par 
les habitants du village. Les bûcherons peuvent s'y introduire et couper des 
arbres. C'est vraiment un problème. 

A la fin, nous avons fait une photo de groupe avec le chef Raoni. 

Avant cette photo, Madame le maire a donné des graines d'arbres au chef 
Raoni. 

Elle lui donné la médaille de la ville de Niort et 17 000€. 

Nicolas  (4
ème

 et ULIS) 

 
 


